

2024-09-25

IECM fortalece acciones a través de alianzas estratégicas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/9/25/iecm-fortalece-acciones-traves-de-alianzas-estrategicas-640806.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) estableció en el último año alianzas estratégicas con instituciones nacionales e internacionales, al suscribir 16 instrumentos jurídicos con organismos públicos, privados, gubernamentales y académicos.

Lo anterior se desprende del Informe Final de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos, que rinde cuenta de los trabajos realizados desde septiembre de 2023 hasta el mismo mes de 2024.

La firma de convenios interinstitucionales de coordinación y colaboración ha permitido fomentar el desarrollo del Instituto en materia de investigación e implementación de buenas prácticas para el mejoramiento continuo de los procesos y sistemas.

Entre los convenios establecidos destacan el Convenio de Apoyo y Colaboración con el Instituto de Gestión Electoral de Buenos Aires (IGE), así como el firmado con World Vision México.

También se signaron convenios con el Instituto Nacional Electoral (INE), la Secretaría de la Contraloría General y el Gobierno de la Ciudad de México, el Colegio de Notarios, la Fiscalía General de Justicia capitalina y la Secretaría de Seguridad Ciudadana local; así como con la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México, el Fideicomiso para la Construcción y Operación de la Central de Abasto, y la UNAM a través de la Facultad de Estudios Superiores Aragón.

Adicionalmente, la Comisión acompañó a diversas áreas del Instituto en la vinculación, negociación y/o gestiones de otros convenios con la Dirección General del Registro Civil, el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas (Indetec), la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).

Otra acción de la Comisión en los últimos 12 meses consistió en realizar 19 eventos en universidades capitalinas, con el propósito de fomentar e incentivar el interés de la comunidad universitaria en temas de índole político-electoral, impulsar la difusión de la observación electoral y de las actividades permanentes que realiza el IECM. Para ello, se colocaron stands en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, la UAM Iztapalapa, el Tecnológico de Monterrey, diversos planteles de la Universidad Insurgentes y la Universidad Tres Culturas.

Respecto de la vinculación con la ciudadanía de la Ciudad de México residente en el extranjero, se realizaron siete giras y se abarcaron nueve ciudades estratégicas de Estados Unidos: Chicago, Dallas, Los Ángeles, Las Vegas, Houston, Austin, Washington D.C, Atlanta y Nueva York.

En cuanto a la observación internacional, la Comisión organizó una de las Misiones de Acompañamiento más robustas registradas hasta el momento, con la participación de 89 personas, (52 integrantes de la Red de Observación del IECM y ciudadanía en general, y 37 personas visitantes extranjeras).

Para fomentar el acercamiento con instituciones públicas y privadas, así como con entidades académicas y de investigación, se realizaron 56 eventos institucionales, entre los que se encuentran la ceremonia de premiación de la Sexta Edición del Concurso de cortometrajes Vota Film Fest y la presentación del libro y exposición virtual

Voto de Personas en Prisión Preventiva en la Ciudad de México.

CDMX tiene una estrategia de seguridad sólida que nos mantiene en la ruta correcta: Pablo Vázquez Camacho

Embajada de Estados Unidos abre vacante en CDMX con pago anual de más de 250,000 pesos y solo necesitas la secundaria

LA